



COMPAÑEROS DE HISTORIA

En redes, el presidente López Obrador e Ifigenia Martínez, entre muchos otros, reconocieron la aportación de Muñoz Ledo al cambio democrático.



Andrés Manuel López Obrador

[@lopezobrador_](#)

Lamento el fallecimiento de Porfirio Muñoz Ledo, con quien por mucho tiempo tuve coincidencias. Las discrepancias recientes no borran los buenos y largos momentos de amistad y compañerismo, mucho menos su legado político.



Ifigenia Martínez

[@lfigeniaMtz](#)

Gran tristeza y consternación por el deceso de un gran mexicano y entrañable amigo, Porfirio Muñoz Ledo; su contribución en el avance democrático de la patria es innegable.

DESTACA AMISTAD

LÓPEZ OBRADOR LAMENTA DECESO

EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA AFIRMA QUE, pese a las diferencias que pudo tener con Muñoz Ledo, éstas no borran su legado; políticos van a velorio



**POR ISABEL GONZÁLEZ
Y RODOLFO DORANTES**
nacional@gimm.com.mx

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, lamentó el deceso de Porfirio Muñoz Ledo.

En su cuenta de Twitter, López Obrador dijo que, pese a sus diferencias recientes, su legado político no se borra.

"Lamento el fallecimiento de Porfirio Muñoz Ledo, con quien por mucho tiempo tuve coincidencias. Las discrepancias recientes no borran los buenos y largos momentos de amistad y compañerismo; mucho menos su legado político. Abrazo a sus familiares y amigos", escribió.

Por otra parte, a las 19:00 horas de ayer, familiares y amigos de Muñoz Ledo se dieron cita en el Panteón Francés de San Joaquín, para rendirle homenaje.

Cuahtémoc Cárdenas fue de los primeros en ingresar. En entrevista con medios, afirmó que Muñoz Ledo fue "un luchador, un amigo, que dio aportaciones muy importantes a la democracia, al cambio democrático; se mantuvo en esa lucha y pues así es como lo vamos a recordar, como un luchador".

Manifestó que por años buscó un cambio para el país desde distintas posiciones, a veces con encuentros y desencuentros con otros compañeros, pero siempre se mantuvo firme", externó.

Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, expresó: "Ha muerto un amigo para mí, un gran compañero que unimos nuestros esfuerzos y actividades, dimos muchas batallas en el proceso a la transición hacia la democracia".

Subrayó que Porfirio fue un hombre que amaba a México, congruente con la democracia y su ausencia va a constituir una presencia permanente por su legado.

Anunció que hoy lunes, a las 13:30 horas, se rendirá un homenaje de cuerpo presente a Porfirio Muñoz en la Cámara de Diputados.

"El cortejo saldrá de aquí de dónde está siendo velado hacia San Lázaro para

arribar alrededor de la 13:30 horas: habrá una comisión de cortesía esperando el féretro y una vez que llegue el féretro al Salón de Sesiones habrá una ceremonia, formalmente no es una sesión, pero sí es una ceremonia en el pleno de la Cámara de Diputados en San Lázaro y se invitará a los representantes de cada uno de los grupos parlamentarios para que hagan las intervenciones correspondientes".

Al lugar también se dieron cita otros políticos, como Arturo Núñez exgobernador de Tabasco; César Yáñez, subsecretario de Gobernación, Amalia García, diputada de MC y la diputada morenista María Clemente García.



Cuahtémoc Cárdenas acudió al velorio de Porfirio Muñoz Ledo, de quien destacó su aporte como luchador.



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, dijo que hoy se le rendirá un homenaje.



EL DATO

Partido

La fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional en San Lázaro reconoció el legado parlamentario.

EL DATO

Izquierda

Los diputados federales del PRD se expresaron a través de la dirigencia del partido, de quien fuera su presidente de 1993 a 1996.



Durante el gobierno de Vicente Fox, Porfirio Muñoz Ledo fue coordinador de la Comisión de Estudios para la Reforma del Estado.



Fotos: Archivo/Excelsior y Pável Jurado

Fue el encargado de entregar la banda presidencial a Andrés Manuel López Obrador en 2018.



Amalia García Medina fue al sepelio.



César Yáñez, subsecretario de la Segob.



María Clemente, diputada de Morena.